
 

    
     
 

 

 
   

 
 

   
   

 
 

 
  

  
 

 
  

  
 

  
 

 
  

 
 

Betrifft:  Parkplatzverlust auf der  Wieden  

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali 
der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 14. Dezember 2023 
folgende 

ANFRAGE  

Wie viele Parkplätze sind seit Beginn dieser Legislaturperiode dauerhaft auf der 
Wieden verloren gegangen? 

Warum kam es zu diesem Parkplatzverlust? (Bitte um Auflistung der einzelnen 
Maßnahmen/Projekte und des jeweiligen Parkplatzverlustes pro Maßnahme/Projekt) 

Wie viele neue Parkplätze wurden seit Beginn dieser Legislaturperiode geschaffen? 

Wie viele Parkplätze fallen aktuell temporär auf Grund von Baustellen auf der Wieden 
weg? (Bitte um Auflistung nach Parkplatzverlust je Bauvorhaben, Dauer des 
jeweiligen Bauvorhabens) 

Gibt es für direkt durch Parkplatzverlust betroffene Anrainerinnen und Anrainer die 
Möglichkeit vergünstigter Stellplätze in privaten Garagen? Wenn ja wie viele? 

Mit welchen privaten Garagenanbietern hat die Bezirksvorstehung Gespräche über 
vergünstigte Stellplätze für Anrainerinnen und Anrainer geführt? 

Welches Ergebnis hatten diese Gespräche? 


	Betrifft: Parkplatzverlust auf der Wieden
	Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 14. Dezember 2023 folgende
	ANFRAGE

